

## résidences immobilier

Ce magnifique ensemble immobilier de prestige est situé au cœur du célèbre Cap d'Antibes et s'étend sur plus d'un hectare de terrain. Complètement rénové avec des matériaux de haute qualité, il se compose de trois biens immobiliers exceptionnels. La maison principale est répartie sur trois niveaux et propose une vaste réception, une salle à manger, une suite de maître, quatre chambres d'amis, un bureau, des dressings, une salle de sport et un ascenseur. La maison d'amis, quant à elle, est composée de trois suites, d'un appartement pour le personnel comprenant deux chambres, un sauna, un ...

This magnificent luxury real estate complex is located in the heart of the famous Cap d'Antibes and extends over more than one hectare of land. Completely renovated with high-quality materials, it consists of three exceptional properties. The main house is spread over three levels and offers a spacious reception area, a dining room, a master suite, four guest bedrooms, an office, dressing rooms, a gym, and an elevator. The guest house, on the other hand, consists of three suites, a staff apartment with two bedrooms, a sauna, a steam room, and a massage room. The property also features a ...

## MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





